

喜志西小だより



令和7年度 第5号
令和7年 7月18日
富田林市立喜志西小学校

暑い日々のさわやかな風

楠 浩子

運動場で元気に遊ぶ子どもたち。汗をかきながら教職員も。暑さ指数の上昇を見計らって、昼休み20分のところ外遊びは10分だと放送で呼びかけます。10分少し経ったあと、運動場は先ほどと違ってがらんと。チャイムもアナウンスもないが、時刻を見て声を掛け合って子どもたちで引き揚げています。

翌日。6年生の放送委員。「今日は外で遊べますか」と。10分に短縮しようと考えていることを教職員が伝えると、セリフを打ち合わせなくても上手い具合に放送してくれました。

朝、植え込みで5年生が一人でしゃがんでいる。どうしたのかとのぞき込むと雑草を取っている。インゲンを育てているのだと。せっせと雑草を取っては捨て…。一緒に私も。8時を過ぎると厳しい暑さ。汗がしたたる。登校して来た5年生が「ありがとう」と。また別の日には違う子がせっせと草むしり。その影響で、下校を見送るのを待つ間つい草むしり。すると4年生。わたしもぼくもと喜んでインゲン周辺の草を抜く。「ところで校長先生これは何？」答えたのち、4年生が育てているものを問うと「ヘチマ。」なんと少し離れたところ。ではそこをと誘う。「わあい。」と、さらに励む。計算なしで行動している、その純粋さがまぶしい。

本校の植物学習は充実しています。教職員が土を耕し朝夕に水を撒き学習に良い状態を保っている。どんな風に成長するのだろうか子どもたちは興味をもって育てています。

教職員が長袖長ズボンで出かけ刈った笹に七夕飾りとねがいごと。「みんなともだちになりたい」「あたまがよくなりますように」「家族を大切にしてみんな幸せで長生きしますように」など年齢に応じて様々。色とりどりの可愛らしい短冊が涼を感じさせてくれました。

夏休みが始まります。みんな健やかに過ごしてほしい。私たち教職員の願いです。



今学期終了にあたり、皆様のご協力に感謝申し上げます。猛暑くれぐれもご自愛ください。



臨海学習が実施されました

5年生では、7月3日、4日（木、金）の二日間で臨海学習がありました。行き先は岬町にある大阪府立青少年海洋センターです。

1日目は、先に大阪府立水産技術センターを見学、そのあと海洋センターに向かいました。グループでのカッター体験やキャンプファイヤーを楽しみました。

2日目は、砂浜に出て活動したり（海にも少し入りました。）、カヌー体験を行ったりしました。

子どもたちは今回の宿泊行事を通して、しおりを元に計画を立てて、友だちと協力ながら活動していました。この二日間で、5年生としての自主性やチームワークが育まれたように感じました。



夏季休業期間中の学校閉庁日のお知らせ

8月12日（火）～15日（金）は学校閉庁日となります。

《学校以外の相談窓口のご案内》

- 富田林市すこやか教育電話相談 0721-26-3979
* 午前9時～午後5時00分（土・日・祝日を除く）
- 児童相談所全国共通ダイヤル 189「イチハヤク」
* 児童虐待に関する通告や子育ての悩み等の相談窓口です。
- 子ども家庭相談室 0120-928-704（18歳未満のみ）
06-4394-8754（保護者）
* 午前10時～午後8時（月・火・木）

